養護教諭の三澤先生にインタビュー!! (5月11日) Q.大平台小学校の印象を教えてください 三澤先生:明るくてとても温かい印象です。子供たちも人懐っこいです。 Q.養護教諭になって良かった事を教えてください 三澤先生:怪我をして保健室に来た子が、後日「治ったよ!」と報告してきてくれた時でしょうか。教室に行くと「はな先生!」と色んな子が声を掛けてくれます。

教室に行くと「はな先生!」と色んな子が声を掛けてくれます。 下校していく子供たちが手を振ってくれるのも嬉しいですね。

Q.日々、大変な事はありますか?

三澤先生:まだ経験が浅いので手探りではありますが、やりがいを感じています。養護教諭の先輩に相談したり、先生方に教えて頂いたりしています。

Q.養護教諭になったきっかけを教えてください。

三澤先生:私が小学生だった時、学校に行きにくい時期がありました。 その時に保健室でしばらく過ごしてから教室に行く事もあったんです。 保健室は私にとってとても落ち着く空間でした。今度は私が子供たちの ホッとできる場所を作りたいと思い、この仕事を選びました。

Q.子どもたちへのメッセージをお願いします。

三澤先生:毎日元気に、そして健康で学校へ来てくださいね。

インタビューを終えて...

私たち保護者は保健室に入ることがほとんどないので椅子に座って先生にインタビューするという事が貴重な経験でした。 保健室は明るく開放感いっぱいで三澤先生は優しく子供たちを包んでくれそうな印象でした。

三澤先生、貴重なお時間を頂きありがとう ございました。これからも大平台小学校の 子供たちの心と身体の健康を守っていっ ていただけたらと思います。

文化広報委員会

